

FEUERWEHR
HEUFELD

DU FÜR HEUFELD

Wir freuen uns über jede Unterstützung. Du willst helfen, weißt aber gerade nicht wie, bist ein Teamplayer, suchst neue Herausforderungen und bestimmt kein Hobby von der Stange, das dich immer wieder überraschen wird?

Dann bist du bei uns genau richtig, ob in unserer Kinderfeuerwehr von 8 bis 12 Jahren, Jugendfeuerwehr von 12 bis 17 Jahren, in unserer aktiven Mannschaft von 18 bis 65 Jahren oder als förderndes Mitglied! Wir freuen uns auf dich! Heufeld braucht dich!

Nimm dafür einfach Kontakt zu unserem Kommandanten auf:

KOMMANDANTEN DER FEUERWEHR HEUFELD

Florian Glück
0176/21148411

Erwin Pötzingler
0171/7812843

FEUERWEHR
HEUFELD



kommandant@feuerwehr-heufeld.de

EHRENAMTLICH.
FÜR DICH. FÜR MICH. FÜR ALLE.



FREIWILLIGE FEUERWEHR
HEUFELD

www.feuerwehr-heufeld.de

Freiwillige Feuerwehr Heufeld e.V.
Kommandant: Florian Glück
Fraunhoferstraße 12, 83052 Heufeld
E-Mail: info@feuerwehr-heufeld.de

folge uns auf:



Neugierig auf die Feuerwehr?
Wir freuen uns auf Dich.



GOTT ZUR EHR, DEM NÄCHSTEN ZUR WEHR!

Jeweils am 1. und 3. Mittwoch im Monat treffen wir uns von 19 bis 21 Uhr am Gerätehaus, um uns aus- und fortzubilden: in der Brandbekämpfung, Technischen Hilfeleistung und für den Gefahrgut-Einsatz. **Mach mit!**



DAS MACHEN WIR.

Gerufen werden wir im Schnitt zu 60 Einsätzen pro Jahr: zu ganz kleinen, kuriosen, zu klassischen Brand- und Hilfeleistungseinsätzen oder auch zu schwierigen Gefahrgutunfällen als überörtliche Spezialeinheit im Zusammenwirken mit der Freiwilligen Feuerwehr Bad Aibling.

DAS SIND WIR.

Das sind wir, in Zahlen 10 Frauen, 55 Männer: Zimmerer, Buchhalter, Forstarbeiter, Maurer, Gesundheits- und Krankenpfleger, Ingenieure, Lehrer, Selbstständige und viele mehr...

Im wahrsten Sinne des Wortes eine bunte Truppe, die zusammenhält, die individuellen Stärken aller braucht und sich immer über Menschen freut, die das Helfen für sich entdecken – egal, ob mit 18, 25, 40, oder älter.



MENSCHEN BRAUCHEN HILFE, HILFE BRAUCHT MENSCHEN.

Sicher hast du die ein oder andere Situation auch schon selbst erlebt, in der Menschen Hilfe gebraucht haben. Dann wirst du wissen, wie gut es tut und wie wichtig es ist, helfen zu können. Weil immer wieder Menschen unsere Hilfe brauchen, sind wir für brenzlige Situationen vorbereitet, um gemeinsam zu helfen – Hilfe braucht eben auch engagierte Menschen, die sich in ihrer Freizeit für ihre Mitmenschen einsetzen – und das 365 Tage pro Jahr!



DIE FREIWILLIGE FEUERWEHR HEUFELD, EINE STARKE MANNSCHAFT.

Organisiert sind wir als Mitglieder in unserem Feuerwehrverein. Dieser stellt die aktive Mannschaft und hat sich der Gemeinschaftspflege verschrieben: er organisiert Vereinsausflüge und Feste wie zum Beispiel unser traditionelles Vatertagsfest und engagiert sich darüber hinaus im Gemeindeleben.

